
 
 

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, 

bald, im März, können Sie unsere Schule kennenlernen: das Gymnasium am Silberkamp. 

Mit dieser Silberkamp-Mappe möchten wir Ihnen schon vorher zeigen, wie unsere Schule ist. 

Vielleicht waren Sie schon auf unserer Internetseite www.silberkamp.de. 

Dort gibt es viele Infos und Filme über unser Schulleben. 

In dieser Mappe führt Sie der Hund „Silver“ durch die Schule. 

Mit den QR-Codes können Sie verschiedene Orte anschauen. 

So bekommen Sie einen guten Eindruck von unserer Schule. 

Auf unserer Internetseite finden Sie immer neue Informationen über: 

• das Gymnasium am Silberkamp, 

• das Ganztagsangebot, 

• und das Leben an der Schule. 

Unter www.silberkamp.de/anmeldung gibt es eine Seite extra für Kinder und Eltern. 

Dort finden Sie regelmäßig neue Beiträge. 

Am 03. März ist unser Tag der offenen Tür. 

Von 15:00 bis 18:30 Uhr können Sie und Ihr Kind zu uns kommen. 

An diesem Tag gibt es: 

• Führungen durch die Schule, 

• Schnupperunterricht, 

• Mitmach-Aktionen, 

• und die „Silberkamp-Challenge“. 

Alle wichtigen Informationen stehen auf www.silberkamp.de/anmeldung. 

Dort können Sie sich auch für die Infoveranstaltungen anmelden. 

Nach den Osterferien beginnt die Anmeldung für die neuen Schülerinnen und Schüler. 

Ab Anfang Januar können Sie sich schon online registrieren. 

Die genauen Termine stehen auf unserer Homepage. 

Dort finden Sie auch Informationen, wann eine persönliche Beratung notwendig ist. Schreiben 

Sie dann bitte an Frau Siemon: 

        siemon@silberkamp.de. 

Wir freuen uns, wenn Sie und Ihr Kind unsere Schule besuchen. 

Herzlich willkommen am Silberkamp! 

Und jetzt: 

Blättern Sie in der Mappe und folgen Sie „Silver“ durch die Schule. 

Viel Spaß beim Entdecken! 
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